
 

市長室のシャワー設備移設に伴う市長コメント 

 

市長室に設置したシャワー設備について、より効果的な活用法を検討してまいりました

が、急速に必要性が高まった入院待機ステーションに移設することとしました。引き続き、

コロナ禍からいち早く脱することができるよう取り組んでまいります。 


